

Periódico digital: Animal Político.

Título: Programas sociales de AMLO no detienen aumento de pobreza; 9 millones están en riesgo: Coneval.

Subtítulo: Programas implementados durante el 2020 como respuesta a la crisis sanitaria no detuvieron el aumento de pobreza y desempleo en el país.

Tema: Asistencia Social

Subtema: Las transferencias directas, más que prevención, mitigación y atención de riesgos...no detienen pobreza

Referencia: (10 de febrero de 2021). Programas sociales de AMLO no detienen aumento de pobreza; 9 millones están en riesgo: Coneval. Animal Político. Recuperado de: <https://bit.ly/3x0DoUo>

Resumen:

Programas sociales de AMLO no detienen aumento de pobreza; 9 millones están en riesgo: Coneval

Pese a los programas sociales impulsados por el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, los impactos económicos derivados de la crisis sanitaria podrían contribuir a que en México sigan aumentando los niveles de pobreza. El Informe de Evaluación de la Política de Desarrollo Social 2020, realizado por el Consejo Nacional de Evaluación Política de Desarrollo Social (Coneval), existe el riesgo de que las afectaciones de la pandemia por COVID-19 reviertan los avances obtenidos en cuanto a reducción de carencias sociales logrados hasta 2018. Los programas hechos en 2020 como respuesta a la crisis se enfocaron, principalmente, en transferencias económicas directas, más que en acciones de prevención de más afectaciones. Las transferencias presupuestarias directas fueron buenas en un primer momento, es indispensable considerarlas como medidas temporales e impulsar otras medidas de carácter estructural. Según en Coneval, se identificó un total de 53 intervenciones, de las cuales 31 fueron programas presupuestarios y 22 acciones no presupuestarias.



Se identificó que el modelo de coordinación del gobierno de Andrés Manuel López Obrador busca optimizar sus programas mediante la reducción del “número de intermediarios”; lo que significa que se busca un recorte de los canales entre el gobierno y los beneficiarios.

Responsable: Itzel Bravo López